

## **Pressemitteilung**

5724 Dürrenäsch, 22. März 2024

## SP-GV nominierte für die Bezirks- und Grossratswahlen 2024

Die SP Bezirk Kulm hat an ihrer Generalversammlung vom 21. März 2024 die Kandidierenden für die Bezirks- und Grossratswahlen nominiert. Auf den ersten drei Listenplätzen sind Lucia Lanz aus Beinwil am See, Mehmet Isik aus Reinach und Randy Suter aus Gontenschwil. Nach drei vollen Amtsperioden tritt Grossrat Alfred Merz nicht mehr an.

Der bisherige Grossrat Alfred Merz gab der Versammlung in Anbetracht der vollen Liste seinen Verzicht auf eine vierte Amtszeit bekannt. Für die Bezirksrichterwahlen sind zwei Frauen für weitere Abklärungen nominiert worden. Die Versammlung fand im vollen Schneggensaal in Reinach statt. Der kantonale SP-Co-Präsident Stefan Dietrich hat die Kantonalpartei vertreten und die aktuellen Themen angesprochen. Der Vorstand mit Markus Estermann (Präsidium), Ursula Hilfiker (Aktuariat), Mehmet Isik (Kasse), Lucia Lanz und Matthias Lubner wurde einstimmig bestätigt. Einzig das Vizepräsidium bleibt nach der Demission von Alfred Merz neu zu besetzen. Die Bezirkspartei ist für die Bezirks- und Grossratswahlen im Herbst 2024 bestens aufgestellt und freut sich auf die kommenden Monate.



Von links: Grossratskandidierende Lucia Lanz, Mehmet Isik und Markus Estermann mit Stefan Dietrich, Co-Präsident SP Aargau, an der Bezirks-GV vom 21. März 2024